
NEWS

**Herzlich Willkommen: Mechatronik begrüßt 50 neue Erstsemester**

11.10.2017 | Prof. Dr.-Ing. Bernhard Höfig, Prof. Dr. Constance Richter und Prof. Dr. rer. nat. Michael Glunk begrüßen die neuen Studentinnen und Studenten der Mechatronik, Technischen Redaktion und Ingenieurpädagogik an der Hochschule Aalen. 50 neue Gesichter starten zum Wintersemester 2017 ihr Studium der Technischen Redaktion.

Neben wichtigen Informationen rund ums Studium, berichteten Prof. Dr. Ulrich Schmitt über Möglichkeiten zu Anerkennungen und Stipendien und Prof. Dr.-Ing. Stefan Hörmann über das Vorpraktikum.

Wir wünschen allen einen erfolgreichen Start ins Studium!